

## Förderkreis freut sich auf die 13. Sobernheimer MSA

Bad Sobernheim - Die Spannung steigt: Zur 13. Mattheiser Sommerakademie (MSA) vom 9. bis 25. August werden 118 Studenten und elf Meisterkurs-Dozenten in Bad Sobernheim erwartet.

Das MSA-Sekretariat mit Anja Brandenburg, Susanne Schoob und Regine Hess ist in der Nahe-IT am Untertor zu finden (wir berichteten bereits am 9. Juli), die Feinabstimmung vor dem Festivalbeginn läuft.

Ohne die Ehrenamtlichen des MSA-Förderkreises wären die zwei Wochen kaum zu stemmen. Schon in Zeiten der Sobernheimer Woche, einem mehrtägigen Kultur- und Gesundheitsveranstaltungsreigen, war die Meddersheimerin Heide Dhonau aktiv dabei; seit zwei Jahren sitzt sie dem MSA-Förderkreis vor und leitet ihn gemeinsam mit Bettina Hill (Bad Sobernheim).

15 Helfer sind im Dauereinsatz

Die Förderer freuen sich, dass ausreichend Gastfamilien, die Studenten beherbergen wollen, gefunden sind. Die, die sich jetzt noch meldeten, dienten als Puffer für den Fall, dass Familien kurzfristig absagten. Der Förderkreis hat derzeit 148 Mitglieder; um 15 seien während der Akademie im Dauereinsatz, sei es bei den Fahrdiensten (Peter Klußmeier und Carsten Dierks), an den Kassen der Konzertorte oder aber beim großen Open Air am Samstag, 17. August, ab 20 Uhr auf dem Marktplatz – dann betreiben die Förderer einen Bier-, Sekt- und Weinstand.

Den Begegnungstag der Studenten und Dozenten mit den Bad Sobernheimer Musikfreunden am Sonntag, 11. August, im Freilichtmuseum werden die Ehrenamtlichen des Förderkreises maßgeblich ausrichten, so Heide Dhonau.

2013: 28 Stipendien vergeben

28 Stipendien vergaben die Förderer für die 13. MSA; die Beträge reichen von 100 und 200 über 420 bis zu den vollen 800 Euro, die ein Student für die Teilnahme am 17-tägigen Festival zahlt. Die Vorsitzende dankt allen, die die MSA mit ihren Spenden ermöglichten.

Warum sie sich in die MSA einbringt? Da muss Heide Dhonau nicht lange überlegen: „Weil ich ein großer Musikfan bin und das ein großartiges Ereignis für die Region ist.“ Stefan Munzlinger

0,0 (0 Stimmen) ★★★★★

Facebook Kommentare

Kommentare



Kommentar hinzufügen ...

Kommentieren

Soziales Plug-in von Facebook

### Das könnte Sie auch interessieren



**Autofahrer mit über 2 Promille fährt von hinten in...**  
Koblenz - Horror für einen 41-jährigen Motorradfahrer in Koblenz: Ein betrunkenere Autofahrer hat ihn am Sonntag auf der B9 von hinten erfasst und 30 Meter mitgeschleift. Das Auto musste angehoben... mehr



**Langjährige Privatpatienten zahlen zuviel Beitrag.**  
Mit einem Tarifwechsel innerhalb der Gesellschaft läßt sich für langjährige Versicherte bis zu 45 % Beitrag sparen und das bei gleichen Leistungen. Professionelle Hilfe ist dabei wichtig, denn die... mehr

ANZEIGE ▶



**Feueralarm in Büchel: Wohnhaus brennt**  
Büchel - Meterhoch lodern die Flammen über einem Holzhaus in Büchel, als die Feuerwehr eintrifft. Eine Rauchsäule ragt aus der Eifelgemeinde empor. Das Wohnhaus selbst ist kaum zu erkennen,... mehr



**Klinikerarzt kanzelt Patientin mit 40 Gallensteinen ab**  
Mainz - Mit einer Kolik, verursacht durch 40 Gallensteine, kommt eine Patientin in die Notaufnahme des St.-Vincenz-Hospitals - und wird einfach abgebürstet. Der Arzt behandelt sie wie einen... mehr



**Erste Gehversuche als Model**  
Marenbach - Doreen Fuchs ist ein hübsches Mädchen. Lange blonde Haare, gute Figur, schöne Zähne. Ein Mädchen, nach dem sich sicher etliche (männliche) Köpfe drehen, wenn sie vorbeigeht. mehr



**Der sichere Weg zur perfekten Sehschärfe**  
Finden Sie hier den besten Augenlaser-Spezialisten in Ihrer Nähe. Jetzt unverbindlich informieren. mehr

ANZEIGE ▶

hier werben

powered by plista

